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保護者の皆様へ 

                      飯 山 満 中 学 校 

ＰＴＡ会長 髙橋久美 

 

常任委員会だより 

第５回常任委員会報告 

 

  日時：２月８日（木） 1０：00～  

場所：飯山満中学校 3 階 図書室 

 

会長挨拶 

 本日はお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。また、日頃よりＰＴＡ活動にご理解、

ご協力をいただきありがとうございます。本日今年度最後の常任委員会です。役員になられた皆様は

一年間活動してみていかがでしたか？子どもたちのためにできることを一番に考え、皆様からご意

見・ご要望をいただきながら次年度の準備をしたいと思っています。今日もよろしくお願いいたしま

す。 

 

校長先生挨拶 

 本日は、お忙しい中お集まりいただき、誠にありがとうございます。校内の感染症の状況ですが、新型

コロナやインフルエンザによる欠席者は数名おりますが、全体としては落ち着いた状況になっております。

３年生はこれから公立高校の入試を迎える大事な時期にもなりますので、校内における感染防止に、引き

続き十分注意してまいります。 

 また、今年度の学校評価につきましては、ご協力いただき、誠にありがとうございました。結果につき

まして、後日お知らせしますが、いただいた数々のご意見は真摯に受け止め、次年度に生かしていきたい

と思います。 

 さて、１月２３日に生成 AI（ChatGPT）を活用した校内授業研究会を行いました。全職員が、活用に

工夫を凝らし検討を重ね、本日の授業に臨みました。教科や学年による違いはあるものの、学びの「個別

最適化」や「自己調整」、「協働」、「選択」、「共有」などの様子がいろいろな場面で見られ、生徒の主体性

を重視した授業改善にとても効果的であることが実証され、大変有意義な機会となりました。２月２０日

には、全国の指定校が集まる発表会に参加する予定でおります。今回の取組を今後に生かし、さらに研究

を深め、生徒に資する授業改善に尽力してまいりたいと思います。 

 続きまして、生徒の様子ですが、３年生は無事に公立高校の出願を終え、再来週にはいよいよ入試本番

となります。心身ともに万全の状態で大一番に臨めるよう、支援指導に努めてまいります。 

 また、１・２年生は３総会の出し物の準備が始まり、学年の団結力を示すべく活動しています。 

 ２年生の修学旅行につきましては、旅行先を石川県に予定しておりましたが、すでにお伝えしておりま

すとおり、この度の地震の影響から訪問先を変更することにいたしました。現在検討を進めておりますの

で、詳細が決まり次第お知らせいたします。 

 皆様のご理解、ご協力を、よろしくお願いします。 

 

 



１ 活動について 

 （1）活動報告 

①全体  １２月１４日（木） 第４回常任委員会 

         

②各委員会より 

 学級委員会  １月 ９日（火） あいさつ運動 

  １月１０日（水） あいさつ運動 

  １月１１日（木） あいさつ運動 

 

広報委員会     １２月２２日（金） チェック、印刷 

  ２月 ７日（水） 納品 

    

研修委員会    活動なし 

 

校外委員会 １２月１５日（金） 地区内合同一斉パトロール 

 

バザー委員会 活動なし 

   

③特別委員より 

青少年補導員    １２月２５日（月） 一斉補導 津田沼駅周辺 

   １月１０日（水） 一斉補導 津田沼駅周辺 

   １月１９日（金） 地区補導 津田沼駅構内 

   ２月 ５日（月） 地区補導 津田沼駅周辺 

     

④市 P 連より    １２月１８日（月） 第３回理事会 

  １月１９日（金） 第１回選考委員会 

 

⑤本部より １２月１５日（金） 地区内合同一斉パトロール 

  １月 ６日（土） 地区連新年会 

  １月 ９日（火） あいさつ運動 

  １月１０日（水） あいさつ運動 

  １月１１日（木） あいさつ運動 

  １月２５日（木） 公民館はさまこどもまつり会議 

  2 月 2 日（金） 本部会 

  

（２）報告事項 

①１月あいさつ運動 （学級委員会） 

 お手伝い係さんで、半分ほど欠席された方がいました。連絡がついた方もいますが、ま

だ連絡がとれてない方もいるので、対応を考えているところです。 

 

②新入生保護者説明会 １月１９日（金） 

 ＨＰの新年度生（令和６年度）お知らせというところで、飯山満中学校ＰＴＡ活動のご



案内を掲載してあります。また学校資料に添付して配付してあります。 

 

③青少年補導委員より 

  今回はいずれも津田沼駅周辺でしたが、ゲームセンターなどに子供は少なかったです。 

冬休み期間中はイオンには子供が多かったものの、親と一緒など大きなトラブルはないよ

うでした。子供だけで来ている子は、荷物の置きっぱなしがあり、声掛けをしたケースは

あります。 

 

④広報委員より 

 今年度２回目の広報紙は、本日配付しました。とても素敵な作品になりましたので皆さ

んみていただければと思います。 

 

⑤校外委員より 

 駿河台方面をパトロールしました。パトロールしたときは、仕事帰りなど帰宅時間であ

り交通量が多い道がありました。また冬は暗くなるのも早いので、見通しが悪いです。自

転車などライトをつけて、歩行者も反射材用品などをつけて、ドライバーに見えるように

するといいかなと思いました。 

 

２ 連絡事項 

（１） 卒業祝いについて  

・本年度も卒業祝いに「卒業証書ホルダー」と「文明堂バームクーヘン」を購入 

  します。 

 

（２） 入学・進級祝いについて 

・来年度予算になりますが、「入学祝い」と新２、３年生の「進級祝い」に「銘菓 

 ひよこ」を購入予定です。 

 

（３） ハッピーサタデー「はさまこどもまつり」について 

 ２月２５日（日）に飯山満公民館で「はさまこどもまつり」が開催されます。飯

山満中学校ＰＴＡとしては射的・フランクフルトを販売します。そのほか、市民の

会、飯山満南小ＰＴＡ、飯山満小ＰＴＡの販売もあります。 

 １０時から１３時まで開催予定です。３連休の最終日で予定があるかと思います

が、時間があればぜひ遊びに来てください。お手伝い係の方へはお手紙を配付済み

です。 

 

（４） 各委員会からの連絡  

〈広報委員〉 

 去年と今年の２年間役員をいたしまして、他の役員と意見をまとめました。 

 現在広報の活動費は１０万円いただいております。１年に２回発行をしておりま

すが、夏発行の先生紹介号は広報部が作成をしています。ただ、自宅で１人の役員

が自身の仕事が終わったあと夜中に作業しており、その後も修正など多々あります。

数年前までは、２回とも業者に依頼をしていたようです。 



 去年も役員の間で同じ意見が出たのですが、活動費が減ったことで両方業者に依

頼をすることができない。物価高もあり、数年前までと同じ活動費では２回業者に

依頼をすることが難しい状況です。専用のソフトの購入などの話もでましたが、仕

事を休んで学校で作業するのは難しいと感じます。 

 今日配付した広報紙は業者に依頼をしており、金額は８万円です。単純計算です

と、８万円×２回分の予算があれば、両方業者に依頼をすることが可能だと思いま

す。ただ、予算の話になりますといろいろな意見が出ると思います。 

 今回私たち広報の役員が思ったのは、両方業者に依頼をしたいと思いました。両

方依頼できるのなら、仕事をしている方でも役員として活動をすることができると

思います。 

 

（５） 令和６年度の役員決めについて 

 現在２年生の役員決めは、３月の保護者会で行います。その前に Google フォ

ームで事前アンケートを行います。保護者会当日はオンラインでの受信の方も増え

ていますので、決まらない場合はくじ引きで決めます。現在１年生の役員決めは、

４月の保護者会で行う予定です。よろしくお願いいたします。 

 

３ その他 

今年度の活動についての感想 

〈学級〉 

・１年間ありがとうございました。学級委員のみなさんがいい人で楽しく活動するこ 

 とができました。本部さんの協力のおかげで、スムーズに活動ができました。あり 

 がとうございます。 

 私個人の意見ですが、来年度以降ＰＴＡのお手伝いの種類を増やしたほうがいいか 

 なと思います。そのほうが、お手伝いを選びやすいし学級委員も割り振りしやすい 

 と思います。 

 

・くじ引きで学級長に決まったときには不安でしたが、役員の皆様がわかりやすく活 

 動について教えてくださったので何も困ることはなく、同学年の学級長の方々にも 

 恵まれて有難かったです。中学校の取り組みや役員の皆様が見えないところで中学 

 校の運営を支えてくださっていることを僅かでも知ることができて、子供が１年生 
 のときに学級長として活動させていただけて良かったです。言われたことをこなす 

 だけで、自発的に活動できるまでには至らず申し訳なく思っています。フルタイム 

 勤 務 し て い る の で 限 ら れ た 時 間 で は あ り ま す が 、 子 供 た ち が よ り 充 実 

 し楽しく中学生生活を送るために、何かさせていただけることがないかということ 

 をこれからも考えて行動したいと思っています。最後のあいさつ運動が残っている 

 のでよろしくお願いします。１年間ありがとうございました。 

 

〈広報〉 

・本部の方に２年フォローしていただいて気持ちよく活動をすることができました。 

 １年間楽しかったです。ありがとうございます。 

 



〈研修〉 

・自分自身は特に何もせずただ会に参加させてもらって、お話させてもらうというこ 

 としかしなかった気がしますが、こうやって大変な思いをされて時間を作って活動 

 されている方がいることを忘れちゃいけないなと、この１年間参加させてもらって 

 感じました。どうもありがとうございました。 

 

〈校外〉 

・連絡係さんが中心になって頂き役割分担がされていたので、無理なく活動す 

 ることができました。連絡係さんにもう少し仕事を委員におろして頂いて負担を少 

 し軽くできれば良いなと感じました。 

 

〈バザー〉 

・バザー委員は、バザーまでの期間の活動でしたのでバザーまでの話し合いや準備、 

 当日は大変でしたが学校行事に合わせて、委員会を入れて頂けたので仕事をしてい 

 ても都合がつけやすく、無理なく役員として活動することができ、良かったと思い 

 ます。また、バザー当日は駄菓子販売を担当し、忙しかったですが楽しく活動する 

 ことができました。他学年の保護者の方々との交流もできましたので、役員をやっ 

 て良かったと思います。 

 

４  今後の予定 

  ２月 ８日（木）  学校支援事業『花植え』１１時３０分～ 

   市民の会第３回常任理事会 

  ２月２５日（日）  はさまこどもまつり 

    ２９日（木）  第４回Ｐ連理事会 

   第２回Ｐ連選考委員 

  ３月 １日（金） 三送会 

   第３回学校運営協議会 

   仮監査 

  ３月 ２日（土） 市民の会第２回理事会 

  ３月１３日（水） 卒業式 

  3 月１９日（火） １・２年生保護者会（現２年生役委員決め） 

  ３月２９日（金） 本監査 

  ４月 ９日（火） 入学式（新１年生役員決め） 

  ４月１０日（水） 新２・３年生Ｆ組保護者会（新 2 年生役員決め） 

  ４月１１日（木） あいさつ運動 飯山満中学校 正門・裏門 ７時５０分～ 

  ４月１２日（金） あいさつ運動 飯山満中学校 正門・裏門 ７時５０分～ 

  ４月１５日（月） あいさつ運動 飯山満中学校 正門・裏門 ７時５０分～ 

    第５回Ｐ連理事会 

  ４月２２日（月） 各委員会係決め・引き継ぎ 

   ＰＴＡ総会 

 



 

令和６年度 ＰＴＡ総会 

４月２２日（月）１６時～ 視聴覚室にて 

 

 

 

✿ＰＴＡ総会の前に各委員会で係決め・引き継ぎがありますので、新旧役員の方は参加していただき 

 ますようお願いします。 


